

新入生を迎えて



鹿屋工高だより

創造性豊かな人づくり

第1号
平成20年5月16日
鹿児島県立
鹿屋工業高等学校
不勉屈

入学式

入学式が、四月八日本校体育館で挙行されました。春の穏やかな日差しの中で、緊張した様子の新入生二百六十八名を迎えることができました。新入生一人ひとりの、元気のよい返事に新しい学校生活への大きな期待がうかがえました。

山崎校長からは、「自分の意思で学び、心と体を鍛え、二十一世紀を生き抜く工業人を目指してください。」との式辞がありました。

PTA会長の鶴瀬さんからは、「高校は大人としてのスタート、責任を自覚して行動してください。あいさつを大切にしてください。」との祝辞がありました。

対面式



二・三年生と新入生との対面式が行われました。新入生を代表して土木科の猿渡君（高山中出身）が、相手手を思いやる気持ちを持ちながら、豊かな高校生活を送りたいと述べました。

オリエンテーション



鹿屋工業の三年間をどう過ごしたらいいのか。校則はどうなっているのか。勉強はどんな風に進めていくのか。初めの高い目標は、わが校生活を送る上で、不安な気持ちも少なく解消できるようにしたい。オリエンテーションが実施された。

自転車車体検査



自転車置き場付近にて車体検査が実施されました。およそ十項目にわたって点検が行われました。本校の駐輪可能台数は二百六十二台で、多くの生徒が自転車で通学しています。交通マナーを遵守することはもちろんですが、常にきちんと整備された自転車を利用し、安全運転し、安全運転に心掛けてほしいと思います。

始業式



山崎校長は、「他人を思いやり、豊かな常識を身に付け、実践力と創造力に富み、工業の技術者として正しい倫理観を持った工業人を目標として高校生活を送って欲しい。」と話されました。

新体力テスト・身体測定



新体力テスト及び身体測定が、四月二十三日全校一斉に実施されました。生徒たちは、自己の体力や運動能力及び身体の発育状況を知ることができたと思います。この結果を、これからの体力や運動能力の向上のために活用し、健康で充実した学校生活を送ってほしいものです。

一日遠足



五月二日に遠足がありました。今年は、雨で遠足が延期になり、高須海岸まで歩きました。歩くのにはちょうどよい天候で、海岸では、波打ち際で波と遊んだり、とても楽しそうでした。クラスメイトと交流を深めることができましたのではないのでしょうか。

部活動紹介（空手道部）



平成19年度 第27回全国高等学校空手道選抜大会

監督・末廣先生 主将・中隈君(建築科三年・東串長中出身) 現在、三年生七名、二年生十名、一年生五名で活動しています。今年三月に全国選抜大会に出場し、全国のレベルの高さを実感し、絶対インターハイに出場するという新たな目標を立てました。本校の空手道部でぜひ空手道をしたという生徒がいましたらお待ちしています。一緒に全国を目指しましょう。

各学科紹介（機械科）



機械は、鉄鋼や自動車をはじめ製造業の基盤を支えています。写真は旋盤という、丸いものを精密に削ることができる機械です。この実習では誤差0.05mm以内を目標にチャレンジしています。ものづくりはとても楽しいですよ。卒業後の進路は、現在景気の良いこともありませんが、県外の大企業をはじめ、たくさんの人をいただいています。また四年制大学をはじめ、進学する生徒も多いです。

校章の由来



円は回転・交流電気
のサイクルを表し、
機械・電気・電子科
を、三角形は三角測
量・ピラミッドを表
し、土木科・建築科
を象徴しています。
昭和二十五年制定。

4月行事

- 7日(月) 始業式・新任式
- 8日(火) 入学式 入寮式
- 9日(水) 新入生オリエンテーション
- 16日(水) 対面式・風紀検査
自転車車体検査
統一LHR・いじめ
- 23日(水) 新体力テスト・身体測定
- 4/25~5/12 教育相談期間

5月行事

- 1日(木) 遠足
- 13~15日 中間考査
- 13日(火) PTA総会
- 15日(木) 避難訓練
- 19日(月) 弁論大会予備審査
- 23日(金) PTA総会報告会
- 26日(月) 教育実習開始
- 28日(水) たばこと健康講話・一年
- 30日(金) 第一回中高連絡会

※この他保健関係の検査実施

発行に当たって

本年度より、広報活動の一環として学校だよりを発行することになりました。末永いお付き合いをよろしくお願ひします。